

Más de 100 mil niños ingresan a organización cubana de pioneros

La Habana (Xinhua).- Más de 100 mil niños cubanos de primer grado se incorporaron a la Organización de Pioneros José Martí (OPJM), en ceremonias efectuadas en sus respectivas escuelas, así como en parques, plazas y sitios históricos. Desde ahora y hasta el tercer grado, transcurrirá su vida de "pioneros moncadistas", cuyo atributo identificador en esta primera etapa es una pañoleta azul, que en la ceremonia cada padre o madre anudó al cuello del escolar.